

## Beinlängendifferenz

Eine unterschiedliche Beinlänge kann viele Ursachen haben und als erste Zeichen ein „Verkürzungshinken“ verursachen.

Die Ursache und das genaue Ausmass des Längenunterschiedes sollten mit einer klinischen Untersuchung und ggf. einer radiologischen Bildgebung diagnostiziert werden.

Wenn die Differenz grösser als ein 1cm ist, kann diese mit einer Einlegesohle oder einem Absatz ausgeglichen werden, um eine Beckenschiefstellung vorzubeugen.

Bei einer Differenz zwischen 2-3cm kann eine operative Korrektur diskutiert werden.

Solange die Kinder noch im Wachstum sind, ist ausserdem ein wachstumslenkender Eingriff, also eine Wachstums Blockade des längeren Beines, möglich.

Daher sind Abklärungen vor dem Wachstumsende ( ca. 11. Lebensjahr ) sehr wichtig.

